



RENTRÉE DÉCALÉE : OÙ SE RÉORIENTER EN JANVIER ?

PUBLIÉ PAR : L'ÉTUDIANT DATE DE PUBLICATION : 10 DÉCEMBRE 2021

Plusieurs écoles de commerce offrent des passerelles

Les écoles de commerce sont aussi nombreuses à proposer une rentrée en cours d'année. C'est par exemple le cas de PPA business school, l'Insec, l'EMLV, l'Ipag, l'Idrac et les écoles des groupes IGS et ESG et du réseau GES. **Leurs rentrées ont lieu entre décembre et mars.**

Nouveauté en 2022, le concours Passerelle prévoit deux sessions de recrutement dont une session anticipée en janvier avec des résultats en février 2022. **Elle s'adresse notamment aux étudiants qui souhaitent se réorienter**, ceux qui veulent passer sereinement les examens de leur formation en cours, mais aussi ceux qui souhaitent [se tourner vers l'alternance de trouver](#) leur terrain professionnel. Mais attention, si un candidat échoue à la première session, il ne peut pas retenter sa chance à la deuxième session et doit attendre l'année suivante pour se réinscrire.